

**DANKE FÜR IHRE**

---

**TREUE**

---

**DADURCH ERREICHTEN WIR DIE  
HEUTE GEGEBENE MARKTPOSITION.**

---

Im Mai des Kriegsjahres 1944 wurde unsere Verbandpflasterfabrik in Gotha gegründet. Heute sind wir bundesweit und in vielen Ländern aktiv. Das wurde nur möglich dank der Treue unserer Kunden während der letzten 75 Jahre. Wir sind sehr stolz auf diese Anerkennung und werden unsere Produkte für die Wundversorgung den Bedürfnissen entsprechend innovativ weiterentwickeln.

**ES GIBT EIN REZEPT VORANZUKOMMEN:  
IHRE TREUE, UNSERE PASSION.**

**DANKE**



**Gothaplast Verbandpflasterfabrik**

Gothaplast- ein GROSSES kleines UNTERNEHMEN

